



KAS HARTADI TUNGGU MANAJEMEN

PSIM Isyaratkan Pertahankan Komposisi Tim

YOGYA (KR) - Terhenti di babak 12 besar Liga 2 2023/2024 membuat PSIM Yogyakarta memiliki waktu lebih untuk mulai memikirkan pembentukan tim untuk musim depan. Dengan hasil yang diraih di kompetisi musim ini, manajemen mengisyaratkan akan memilih mempertahankan komposisi tim utama dan menambah dengan pemain-pemain lebih berkualitas demi meningkatkan prestasi di musim mendatang.

Manajer PSIM Yogyakarta Dyaradzi Aufa kepada wartawan di Yogya, Jumat (9/2) mengatakan, untuk tim musim depan dirinya lebih memilih mempertahankan komposisi utama skuat tim guna dijadikan pondasi awal. "Kami sudah buat pondasi, jangan dirobohkan lagi. Karena kalau bangun dari nol lagi ya butuh waktu. Dengan pondasi yang ada gimana caranya kami harus lebih baik," terangnya.

Menurut pria yang akrab disapa Razzi itu, dirinya memang tidak suka gonta-ganti komposisi pemain karena akan membutuhkan waktu lama lagi untuk membangun tim di musim depan. Maka dirinya akan lebih

memilih PSIM tak merombak semua pemain yang ada saat ini dan hanya akan melakukan penambahan-penambahan pemain sesuai kebutuhan.

Hanya saja untuk pemain-pemain yang akan dipertahankan sesuai komposisi yang diinginkan musim depan, dirinya belum bisa membeberkan. Dan saat ini masih menyimpan nama-nama pemain yang sudah mereka persiapkan. Hal tersebut dikarenakan, informasi terkait kapan Liga 2 musim depan dimulai juga belum didapat manajemen, untuk itu langkah awal yang dilakukan melakukan evaluasi dan penilaian pada pemain-pemain terlebih dahulu.

"Kami berharap, apa



KR-Dok PSIM Yogya

PSIM Yogyakarta saat menjalani laga terakhir Liga 2 musim ini.

yang telah diraih musim ini bisa menjadi awal meraih hasil lebih baik di musim depan. Kami musim depan semoga lebih siap lagi dan lebih matang. Kalau untuk nama-nama pemain yang akan dipertahankan, saya belum bisa kasih tahu. Kalau saya pribadi sebenarnya tidak suka gonta-ganti skuat," tegasnya.

Pelatih PSIM Kas Har-

tadi menambahkan, kegagalan PSIM melaju ke semifinal memang tergolong menyakitkan karena hanya kalah selisih gol dengan Persiraja Banda Aceh. Dengan modal tersebut, dirinya berharap capaian musim ini bisa menjadi modal kuat musim depan guna meraih target lolos promosi ke Liga 1. "Mudah-mudahan ke depan siapapun pelatihnya,

siapapun pemainnya, PSIM bisa lolos Liga 1," terangnya.

Mengenai kelanjutan kerjasama dengan PSIM ke depannya, Kas Hartadi masih menunggu instruksi dari manajemen.

"Sampai saat ini saya belum ada pembicaraan apapun dengan PSIM. Jadi istirahat dululah di rumah," pungkasnya.

(Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005